

Estimado Director:

Le remitimos el artículo titulado "*Profesionales de los centros penitenciarios de Andalucía opinan sobre los Módulos de Respeto*" para que sea valorado por su revista.

Es un trabajo original, que presenta datos novedosos de la realidad penitenciaria de nuestro país.

Aceptamos la política de propiedad y cesión de los derechos, así como los derechos de explotación del material publicado que propone esta revista.

Les agradecemos de antemano el tiempo y la gestión.

Atentamente,

Francisco J. Fernández



Purificación Pérez-García

